

Engagiert dabei!

Mitgliederbrief 05 /2018

Liebe Mitglieder,

in den zurück liegenden Sommermonaten hat eine Vielzahl an Höhepunkten das Leben der Stadt Plauen auf verschiedenen Ebenen bereichert. So brillierte das Theater Plauen-Zwickau beispielsweise mit dem Musical „**Love me tender**“, dem lang erwarteten Open-Air-Spektakel im Parktheater. Plauen befand sich im Elvisfieber - eine Woche voller Aktionen unter dem Motto „Plauen meets Elvis“ ließ Plauen im Elvisfieber glühen.



Der Dachverband Stadtmarketing Plauen e. V. organisierte in den vergangenen Wochen und Monaten gemeinsam mit seinen Mitgliedern weitere verschiedene erfolgreiche Projekte.



SpitzenGenuss - gesund, regional, nachhaltig. In der letzten Augustwoche erlebte SpitzenGenuss eine Neuauflage inmitten von Plauen. Unter den Aspekten Gesundheit, Regionalität und Nachhaltigkeit wurden zahlreiche Workshops, Ausstellungen, ein Kurzfilmabend sowie ein MarktPlatz mit über 30 Partnern veranstaltet. Mit dem GenussRaum als zentralen Anlaufpunkt erlebte SpitzenGenuss in diesem Jahr eine Premiere: ein leer

stehendes Ladengeschäft im Zentrum wurde eigens für diese Projektwoche eingerichtet. Sportliche Interaktionen unter dem Motto „Plauen bewegt erleben“ wurden ebenfalls erstmals erfolgreich veranstaltet. Die Teilnahmegebühren für die Läufe kamen dem Verein Vital e.V. zu Gute. Abschließenden Höhepunkt bildete der MarktPlatz am Samstag; der Regionalverband der Vogtländischen Kleingärtner e. V. erzielte mit seiner 8. Blumen-, Obst- und Gemüseschau einen neuen Spendenrekord.

Die **3. Lange EinkaufsNACHT** in der Plauener Innenstadt war erneut Bestandteil der SpitzenGenusswoche. Der Dachverband Stadtmarketing Plauen e.V. hatte gemeinsam mit Einzelhändlern ein genussvolles Mondschein - Shopping organisiert. Als besondere Höhepunkte waren unter anderem die verschiedenen Straßenmusikszenerien sowie Modenschauen und farbenfrohe Walkacts im Herzen von Plauens City erlebbar.



Mondscheinserenade 2018. Nach der „Wassermusik“ im Vorjahr zogen die Musiker des Theaters Plauen-Zwickau in diesem Jahr das Publikum mit der „Feuerwerksmusik“ von Georg F. Händel in ihren Bann.

Ein Open-Air-Konzert der besonderen Art; Musiker spielten auf einer eher bizarren Straßenbühne, circa 2000 Menschen lauschten den wunderbaren Klängen und genießen dabei die spätsommerliche Atmosphäre, die Gemeinsamkeit, den Picknickcharakter mitten auf der Bahnhofstraße – Plauen echt spitze!



#lieblingsplatz - ein fotowettbewerb für plauen feierte in diesem Jahr Premiere. Der offene Fotowettbewerb, welcher mit Unterstützung der Facebook-Gruppe „Wir sind Plauener- Stadt Plauen- das Herz im Vogtland“ veranstaltet wurde, versprach mehrere spannende Momente. Zum einen waren es vertraute aber auch überraschende Blickwinkel, welche die eingereichten Fotos offenbarten. Zum anderen votierte die Mehrheit der geschätzten 300 Publikumsjuroren ganz eindeutig für den **Stadtpark als Lieblingsplatz**. Mehrere Teilnehmer hatten Aufnahmen aus dem Stadtpark eingereicht- zu sehen ist hier eine Aufnahme von David Schuster mit dem Titel „Ruhe“. Von den 44 eingereichten Arbeiten konnten 2 weitere Motive die Fachjury aufgrund ihrer qualitativ hochwertigen Umsetzung des Themas überzeugen. Das besondere Fotoprojekt wird im kommenden Jahr ebenfalls eine Neuauflage erfahren.

DEMNÄCHST: In den kommenden Monaten widmen wir uns in der Geschäftsstelle den nächsten Projekten. Im Rahmen der **Plauener Weihnacht** werden derzeit ein neuer Online-Adventskalender sowie ein Kinderanimationsprogramm zum Weihnachtsmarkt vorbereitet. Auch künftig werden wir uns neben unseren Traditionsprojekten neuen Aufgaben stellen: Die Vorbereitung und Organisation des **Festumzuges** anlässlich **des 60. Plauener Spitzenfestes** haben beispielsweise begonnen. Wir werden sie zu unserer nächsten Mitgliederversammlung ausführlich über diese Projekte informieren. Wir können Ihnen an dieser Stelle schon verraten, dass die Mitgliederversammlung im Rahmen der **Käthe Kollwitz Ausstellung** in der Galerie im Malzhaus stattfinden wird. Die ausführliche satzungskonforme Einladung dazu erfolgt noch.

QUERBEET

29.9. – 24.11.2018

27. Plauener FolkHerbst im Malzhaus Plauen 9 Wertungskonzerte um den Eisernen Eversteiner 2018

3.10.2018 um 18.00 Uhr

Festkonzert – 120 Jahre Vogtlandtheater

12.10. - 2.12 2018

Kunstverein Plauen-Vogtland e. V. präsentiert **Käthe Kollwitz „unbequem“**
Galerie im Malzhaus

20.10.2018 um 19.30 Uhr

Hamlet Premiere, Vogtlandtheater

4. 11. 2018 um 14.00 Uhr

Lesung mit der Schriftstellerin Frau Brigitte Fretwurst aus dem Roman
“Gefesselt“ im Hotel Alexandra

Herzliche Grüße aus der Geschäftsstelle senden Ihnen

Katja Eberhardt & Steffi Müller- Klug